

Anfrage der CDU-Fraktion:

*Wie ist der aktuelle Stand für einen Alternativstandort der Freiwilligen Feuerwehr Kupferhammer?*

Zusatzfrage:

*Inwieweit sind bereits Gespräche geführt worden, um einen Standort in der Nähe des jetzigen Gerätehauses zu finden?*

Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld:

*Auf der Grundlage eines vom Feuerwehramt erstellten Anforderungsprofils wurde ein "Öffentliches Interessensbekundungsverfahren zur Errichtung einer Rettungswache mit einem Feuerwehrgerätehaus an einem Standort in Bielefeld" in einem vordefinierten Suchbereich in der Presse (Neue Westfälische/Westfalen-Blatt am 24.06.2023) und im Internet veröffentlicht. Auf diese Veröffentlichung hin haben sich mehrere Bewerber mit unterschiedlichen Interessensbekundungen gemeldet.*

Zur Zusatzfrage:

*Mit den Bewerbern wurden bereits beziehungsweise werden (erste) Abstimmungsgespräche geführt.*